

SE EXTIENDE EL PLAZO PARA PARTICIPAR EN LA CONSULTA SOBRE TECNOLOGÍAS DE LA ESCENA EN IBEROAMÉRICA

Hasta el lunes 28 de octubre estará disponible el formulario dirigido a profesionales del sector, con el que se busca realizar un diagnóstico sobre cuáles son sus necesidades y desafíos en el ámbito de formación.

Un llamado a quienes trabajan en las áreas de vestuario, caracterización, escenografía, utilería, maquinaria, regiduría, sonido, iluminación, y otras disciplinas afines, fue lanzado en septiembre con la iniciativa **“Tecnologías de la Escena en Iberoamérica: Consulta sobre los desafíos y necesidades para una formación abierta e inclusiva”**. Esta convocatoria, impulsada por el Programa IBERESCENA y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), tiene como objetivo recoger la experiencia de los profesionales que se desempeñan en este sector, especialmente en lo relacionado con su formación.

¿Aún no has participado? ¡Todavía estás a tiempo! Debido a su importancia, la convocatoria ha extendido su plazo y estará abierta hasta el lunes 28 de octubre a través del formulario disponible en iberescena.org. Recuerda que para participar debes ser profesional de las Tecnologías de la Escena y contar con la nacionalidad o residencia en uno de los 22 países del Espacio Cultural Iberoamericano.

Gracias a la información y los testimonios recopilados en la consulta, se organizarán encuentros y mesas redondas en línea durante los meses de noviembre y diciembre de 2024, con el fin de elaborar un diagnóstico y desarrollar un proyecto piloto de capacitación, que se implementará en Colombia en 2025. Este programa será impartido por profesionales del área y estará dirigido a personas en situación de vulnerabilidad en Iberoamérica.

¡No te quedes fuera, es tu oportunidad de ser parte de un proyecto transformador! Para más información, escríbenos a tecnologiasdelaescena@iberescena.org

- Consulta las [bases](#).
- Accede al [formulario](#)